

「歩いて楽しいまちなか戦略推進協議会」第1回幹事会の概要について

- 日時 平成18年6月26日(月)14:00~16:00
場所 中京区役所 4階 第1研修室
議題 1 幹事会の進め方について
2 将来的なイメージ及び社会実験内容骨子案について
3 その他(「都心部における放置自転車等実態調査について」報告)

1 主な意見

商店街からは、

- ・ 通行車両の総量抑制が必要。
- ・ そのために、物流の取り扱い、駐輪場の設置など放置自転車の対策、地区内の有料駐車場への対策が必要。

との意見が出された。

自治連合会からは、

- ・ 抽象的なイメージではなく、具体案の提示が無ければ、意見が出しづらい。

などの意見が出された。

特に、四条繁栄会からは、

- ・ 過去に社会実験を実施した経験もあり、社会実験へ協力する準備はある。
- ・ 具体案は、まだ持っていないが、平成19年度の9~10月に実施するのであれば、内部で検討し、準備を進めたい。

など四条通における社会実験へ前向きな発言があった。

その他、京のアジェンダ21フォーラムから、三条通を中心とした取組や放置自転車対策に関する過去の取組などについて、意見が出された。

2 確認された内容

(1) 交通社会実験は、平成19年9~10月を目途に検討する。

また、それに先立つ交通調査及びアンケート調査を18年9~10月に実施する。

(2) 次回の幹事会で議論する項目

ア 四条通のあり方について、先行的に検討する。

イ 細街路の一例として、三条通の取り組むべき方向性を検討する。

(3) 次回幹事会は、8月上旬に開催。